

# 村長賞は清水政一さん（加茂市）

## ／第6回景観再発見事業／

者が審査にあたりました。

応募作品は、木津薬師火祭り、

冬の田園風景、横越大祭の花火

を撮ったものなどが寄せられま

したが、村長賞（賞金十万円）

には、清水政一さん（加茂市）

のチューリップ畑で花摘みを撮

影した作品が選ばされました。

審査の講評としては、「応募者

の方々は、いろいろな角度から

作品のレベルも向上している」。

しかし、テーマ別で見ると田園

風景ではいい作品が揃ったが祭

りでは、スケールの大きさと共に

周りの街並みや見物人の様子

を含めて表現した作品が欲しかっ

た」と述べられました。

なお、村長賞以外の入賞者は

次のとおりです。



一月十日に第六回景観再発見

写真コンテストの審査会が、役

場で開催されました。

今回の作品のテーマは「祭り」と田園風景」で、村内外の三十名の方から九十二点の応募があり、日本写真家協会の弓納持福夫先生はじめJA亀田郷みなみ、北方文化博物館、新潟フジカラ、新潟日報社などの関係

観光協会長賞  
田浦 新吾（新潟市）  
佐藤 守（新潟市）

J A 亀田郷みなみ組合長賞  
村山 雅人（新潟市）

富士フィルム賞  
本間 一人（横 越）

新潟フジカラ賞  
斎藤 光一（横 越）

優秀賞

伊藤 静雄（新潟市）  
梅沢 岩一（新潟市）  
高野 栄子（五泉市）  
別所 春義（沢 海）

伊藤 静雄（新潟市）  
伊丹 政雄（加茂市）  
市村 文雄（横 越）  
野瀬山信夫（沢 海）  
渡辺 章（豊浦町）  
佐藤浩一郎（新津市）  
村山 雅人（新潟市）

佳作  
伊藤 静雄（新潟市）  
高野 栄子（五泉市）  
浪花 徹（豊浦町）  
伊藤 栄蔵（沢 海）  
雅人（新潟市）

伊藤 静雄（新潟市）  
岩一（新潟市）  
高野 栄子（五泉市）  
春義（沢 海）

## 第6回 横越村の景観再発見事業

### 発表展示会

- 期日 平成8年2月1日～2月29日
- 会場 横越村沢海 北方文化博物館屋根裏ギャラリー
- 時間 9:00～16:30

屋根裏ギャラリーの見学だけならば入館料はいりません

## 伝統行事を今に伝える 『塞の神』各地区で開催

一月十五日に村内各地で伝統行事である「塞の神」が行われ、大勢の人達が集い楽しみました。沢海地区では、沢海地区青年育成協議会（仁多見利夫会長）主催で、北方文化博物館の大型バス専用駐車場で催されました。行事が開始された午後一時頃には、前日の夜より降り続いた

雨も止み、役員の人達が竹やわらなどで準備した高さ5メートル程の「塞の神」の前で代表区長によるお祈りが行われた後、青少年育成協議会長が点火。白煙が上がり赤い炎が勢いよく燃え広がると時折、竹の弾ける音が響き渡り、火を囲んでいたあちこちから大きな歓声があがっていました。また、参加者は役員が用意した甘酒で、冷えた体を暖めました。

その後、少し弱火になったと

ころで、大勢の親子がスルメを

火にかざし香ばしい香りが漂よ

う中、室内安全、無病息災を祈

りました。

その後、少し弱火になつたと

ころで、大勢の親子がスルメを

火にかざし香ばしい香りが漂よ

う中、室内安全、無病息災を祈

りました。



沢海地区塞の神

## 月1回の交流を楽しむ ～沢海地区で敬老の集い開催～



## 目に見える福祉活動 老人福祉センターで給食会

佐藤助役を囲んでの給食会

の民謡クラブの方々による「大器晩成」「天下を取る」など多くの唄と踊りが披露されました。その後、地元の婦人グループの皆さんによる丹誠を込めてこの会は、参加者の皆さんによる丹誠を込めてこの会は、愛の手のボランティア（自崎禮子会長）の方々が五回程体験したボランティア活動を村民のために活かしたいと社会福祉協議会により開催され六名の皆さんが参加されました。この会は、「愛の手」のボランティア（自崎禮子会長）の方々が五回程体験したボランティア活動を村民のために活かしたいと社会福祉協議会により開催され六名の皆さんが参加されました。この会は、愛の手のボランティア（自崎禮子会長）の方々が五回程体験したボランティア活動を村民のために活かしたいと社会福祉協議会により開催され六名の皆さんが参加されました。

この会は参加者の皆さんにも大変好評で、今では始まる時間前から会場へ来て待っている人もいるとのこと。また実際の声として「ここに来るのが生きる張り合いです」「お友達と話をしたり顔を合わせるのが毎回楽しめます」という声が聞かれました。

この日は今年最後の集いといふこともあり、いつもより多い八名程の参加がある中、横越

これは高齢社会を迎えた現在、老人の方々が楽しく会する場としすぎることから、七年後より毎月一度集いを行い、唄を歌ったり、踊りを踊ったり、昼食を食べたりと楽しく一日を過ごしてもらう目的で始めました。

この日は今年最後の集いといふこともあり、いつもより多い八名程の参加がある中、横越

これは高齢社会を迎えた現在、老人の方々が楽しく会する場としすぎることから、七年後より毎月一度集いを行い、唄を歌ったり